

## An unsere geschätzten Partner der ersten zwei spannenden Jahre von Code 3800

Interlaken, 11. November 2013

## :: DIE NEUORIENTIERUNG VON CODE 3800

## Es ist uns wichtig, Sie aus erster Hand zu informieren:

Das Internationale Feuerwehrfest Interlaken wurde vom Schweizerischen Feuerwehrverband swissfire, von verschiedenen Kantonal- und Regionalverbänden sowie von breiten Teilen der Basis der Schweizer Feuerwehren begeistert aufgenommen als langersehnte und breit abgestützte Zusammenkunft von Feuerwehren auf nationaler und internationaler Basis. Die erste Austragung im Mai 2012 erzielte einen erfreulichen Starterfolg, die zweite Durchführung im Mai 2013 wurde punkto Zuschaueraufkommen durch schlechtes Wetter beeinträchtigt, überzeugte aber mit starken Inhalten. Beiden Anlässen wurde auf breiter Ebene ein grosses Potential zugesprochen.

Nach eingehender Analyse der beiden durchgeführten Feuerwehrfeste muss nun festgehalten werden, dass es trotz einiger positiver Zeichen und erster Erfolge nicht gelungen ist, dem Anlass die nötige finanzielle Grundlage und auch ideelle Abstützung in einigen wichtigen Bereichen zu ermöalichen.

Unbestritten ist das bestehende Potential und die Bestrebungen in den betreffenden Branchen, für ihr Wirken vermehrt die öffentliche Anerkennung sicherzustellen. Diese Entwicklungsmöglichkeiten sollen nun weiter genutzt und ausgebaut werden auf einen Gesamtbereich "FEUERWEHR, POLIZEI, SANITÄT UND SCHWEIZER ARMEE". Mit dem Ausbau werden in verschiedenen Bereichen, wie mögliche Kooperationspartner, Sponsoren, aktive Teilnehmer, Programminhalte und Besuchergruppen neue Dimensionen erreicht.

Erste Gespräche zeigen bereits grosses Kooperationsinteresse von namhaften Partnern.

Die Neuausrichtung auf einen neuen Gesamtanlass "CODE 3800 — FIRE AND RESCUE DAYS INTERLAKEN" benötigt eine Vorbereitungszeit von mehr als 12 Monaten, um die nötige Konzeptanpassungen mit der gewünschten breiten Abstützung hin zu einem nationalen Anlass zur Unterstützung der Idee des Sicherheitsverbundes Schweiz realisieren zu können. Um Code 3800 gleichzeitig die nötige Ausstrahlung, Glaubwürdigkeit und Professionalität zu sichern, wird das Jahr 2014 als Vorbereitungszeit unabdingbar sein.

Eine erste Durchführung des neuen, resp. weiterentwickelten Grossanlasses "CODE 3800" ist im Mai 2015 geplant.

Wir wollen hiermit allen Partnern unseren Dank aussprechen, die Starthilfe geleistet haben und an Code 3800 glauben. Wir sind überzeugt, mit der Umstrukturierung die Zukunft von Code 3800 zu sichern — die starke Plattform für alle Blaulicht-Einsatzkräfte.

Die Vorbereitungen für 2015 haben bereits begonnen. Wir würden uns sehr freuen, die zahlreichen Kooperationen weiterführen zu dürfen für ein neues starkes CODE 3800 — FIRE & RESCUE DAYS 2015 in Interlaken!

Voller Vorfreude

JUNGFRAU WORLD EVENTS GmbH

Iris Huggler & Lorenz Krebs, Geschäftsleitung